

Neongelbe „Schutz-Überwürfe“ für die Wenzenbacher Grundschüler

An der Grundschule Wenzenbach geht die Sicherheit vor. Bereits vor Schulbeginn sollte das Transparent „Tempo weg! Kinder!“ die Autofahrer daran erinnern, dass unsere „Kurzen“ bald wieder unterwegs sein werden und sie gleichzeitig ermahnen, langsamer zu fahren.

Pünktlich zur bevorstehenden dunklen Jahreszeit wurden die Sicherheits-Überwürfe an die Erstklässler verteilt, denn: Sichtbarkeit bringt Sicherheit. Aufgrund ihrer Größe fehlt den Kids der notwendige Überblick im Straßenverkehr und sie werden zudem auch leicht übersehen. Sehen und gesehen werden: Dieser Grundsatz hilft, den Schulweg sicherer zu machen. Autofahrer erkennen Menschen in dunkler Kleidung erst ab einer Entfernung von 25 Metern, mit heller Kleidung bereits ab 50 Metern.

Alle 44 Schulanfänger präsentierten ihre neue Errungenschaft und riefen: „Der Schutz ist top!“

Die Schutz-Überwürfe dürfen natürlich jederzeit getragen werden, nicht nur auf dem Schulweg.

Text/Foto: Sigrid Dost-Reichel

